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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
Председатель Законодательного Собрания Красноярского края Дмитрий Свиридов 
посетил Таймыр с рабочим визитом 

Заполярную столицу посетил Председатель Законодательного Собрания Красноярского 
края Дмитрий Свиридов. В ходе визита он принял участие в рабочем совещании с 
руководством Таймыра, где ознакомился с ситуацией в районе и пообещал оказать 
содействие и поддержку в решении некоторых вопросов.  

В частности речь шла о долгосрочной целевой программе «Переселение граждан, 
проживающих в городском округе Норильск и городском поселении Дудинка Красноярского 
края, в благоприятные природно-климатические условия на территории Российской 
Федерации», действие которой заканчивается в 2020 году. Как пояснил Дмитрий 
Владимирович, в настоящее время готовится обращение в адрес федерального руководства 
о необходимости продления данной программы: «Я думаю, эту поддержку мы получим, ведь 
программа переселения несет очень серьезную социальную нагрузку. Это один из важнейших 
элементов в обновлении трудовых ресурсов на территории. Кроме того, люди, отработавшие 
на Крайнем Севере долгое время, должны иметь право уехать в районы с более 
благоприятным климатом».  

Участники совещания также обсудили необходимость скорейшего определения 
источников финансирования на строительство школы в поселке Хета с тем, чтобы в 
ближайшее время приступить к организации торгов по определению подрядных организаций. 
Напомним, нынешнее общеобразовательное учреждение в данном населенном пункте 
расположено в деревянном здании, несоответствующем нормам надзорных органов, имеет 
высокую степень морального и физического износа.  

В ходе разговора были затронуты темы о возможности присвоения Хатангскому 
аэропорту имени почетного гражданина Таймыра – Николая Андреевича Фокина, а также 
выделения финансовых средств из краевого бюджета на создание муниципального 
телевидения. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Дудинцы бежали всероссийский кросс 

21 сентября дудинские легкоатлеты участвовали в массовых забегах Всероссийского дня 
бега «Кросс нации». Регистрацию для выхода на полукилометровую дистанцию прошло 205 
любителей бега. 

Состязания проводились среди женщин и мужчин в пяти возрастных категориях. Юные 
легкоатлеты Даниил Лапшин и Дарья Евдокимова победили своих соперников в возрасте от 
11 до 14 лет. Сагалаков Азамат и Ольга Семушова завоевали первые места в забегах 
юношей и девушек в возрасте от 15 до 17 лет. В возрастной категории от 18 до 34 лет 
победные результаты показали Иван Сербулёв и Регина Гордиенко. Людмила Макарчук и 
Денис Кушнир стали первыми в состязаниях легкоатлетов в возрасте от 35 до 49 лет. В 
категории от 50 лет и старше лучшие результаты показали Юрий Белов и Тамара Мозгунова. 

Организатором Дня бега в Дудинке выступил комитет культуры, молодёжной политики и 
спорта городской администрации. Во время торжественной церемонии награждения 
победителям были вручены дипломы, медали и кубки. Специальным призом «За преданность 
спорту», под всеобщие аплодисменты, была отмечена Тамара Мозгунова. 

 
У почтового отделения на Дудинской временные изменения 

Управление федеральной почтовой службы Красноярского края информирует гостей и 
жителей Дудинки о временных изменениях режима работы отделения почтовой связи, 
расположенного по адресу ул. Дудинская, д. 19. В понедельник, 30 сентября, почтовое 
отделение будет работать с 11:00 до 19:00 с перерывом с 14:00 до 15:00. 
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Напомним, что с первого марта 2019 года отделение работает со вторника по субботу с 
11:00 до 19:00 (перерыв с 14:00 до 15:00). Понедельник и воскресенье – выходной. 

 
В Дудинке стартует турнир по мини-футболу 

23 сентября в 20:10 в Доме физкультуры МАУ «Дудинский спортивный комплекс» 
стартует открытый Кубок по мини-футболу на приз Главы города Дудинки. Проведение 
турнира нацелено на развитие и популяризацию этой игры на территории, подержание 
интереса горожан к здоровому образу жизни, организацию спортивного и культурного досуга 
любителей футбола. 

В состязаниях примут участие 9 команд, которые будут оспаривать первенство в двух 
подгруппах по олимпийской системе. Первая игра состоится 23 сентября между командами 
«Факел» и «Динамо». Последующие матчи будут проходить по понедельникам и пятницам – с 
20:10, по средам – с 21:10. 

Победители и призеры соревнований получат от организаторов турнира дипломы, 
медали и кубки. Общее руководство процессом соревнований осуществляет комитет 
культуры, молодежной политики и спорта администрации города Дудинки. Непосредственное 
проведение Кубка находится в ведении судейской коллегии под руководством главного судьи 
соревнований Дениса Бабыкина. 
 
В Дудинке завершили ремонт кровель 

Работы проводились в рамках реализации краткосрочного плана региональной 
программы капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах города 
Дудинки на 2017-2019 годы. Контракт на проведение работ по капитальному ремонту крыш 
многоквартирных домов № 3,5 и 17А на улице Щорса был заключен фондом капитального 
ремонта многоквартирных домов Красноярского края с ООО «СК Протон». 

В соответствии с техническим заданием рабочие провели демонтажные работы 
элементов кровли, установили фановые трубы, осуществили их утепление, как и утепление 
вентиляционных каналов и самого чердачного перекрытия. Кроме этого произвели устройство 
стропильной системы с последующей антисептической обработкой, устройство покрытия 
кровли, ограждения, лестницы, слуховых окон и вентиляционных зонтов, после 
предварительной огрунтовки окрасили деревянные и металлические конструкции. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Норильским бюджетникам будут возмещать стоимость топлива для арендованного в 
отпуске транспорта 

Вопрос внесения изменений в действующий порядок оплаты проезда в отпуск для 
работников бюджетной сферы и членов их семей парламентарии рассмотрели на заседании 
комиссии по бюджету и собственности.  

В частности, речь идет о том, чтобы возмещать стоимость топлива тем норильчанам, 
которые до места отдыха добираются на арендованном автомобиле. Расчет будет 
проводиться соответствующими бухгалтерскими службами по кратчайшему маршруту. Ранее 
такая норма распространялась только на личный транспорт. Из Норильска на автотранспорте 
к месту отдыха уехать невозможно, однако многие норильчане в последнее время 
предпочитают добираться до конечного маршрута своего отпуска из традиционных 
«перевалочных пунктов» (Красноярск, Москва, Санкт-Петербург и др.) на автомобиле. 
Депутаты посчитали, что будет справедливым возмещать стоимость топлива не только тем, 
кто путешествует на личном автотранспорте, но и тем, кто его арендует. Чтобы 
воспользоваться этой нормой, необходимо будет предоставить в бухгалтерию предприятия 
договор аренды транспортного средства. При этом стоимость аренды возмещаться не будет, 
отмечают в горсовете. 
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 По расчетам, которые провели разработчиками проекта, путешествие на 
автомобиле зачастую обходится дешевле авиаперелетов. За основу взяли среднюю 
стоимость бензина в РФ по данным Росстата. Поэтому дополнительных бюджетных средств 
для нововведения не потребуется. Члены комиссии одобрили внесение предложенных 
изменений. Окончательное решение будет принято на сессии городского совета, которая 
состоится завтра, 24 сентября. 

«Таймырский телеграф» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
После годичного ремонта в порт Дудинки прибыл ледокол «Авраамий Завенягин». 

Капремонт в Красноярском судоремонтном центре продлил срок службы ледокола, по 
крайней мере, на пять лет. 

Ледокол «Авраамий Завенягин» с дизель-электрической силовой установкой был спущен 
на воду в 1984 году в Финляндии, на верфи компании Wärtsilä. Его длина – более 76 метров, 
ширина – 16,5, высота борта – 4,6 метра. Максимальная скорость хода -13 узлов. Он может 
работать в автономном режиме до 23 суток. Полная вахта судна, экипаж которого составляет 
18 человек, работает с 1 ноября по 10 июня. В остальное время несёт дежурство усечённый 
состав. Он приспособлен к самостоятельному плаванию в разрежённых однолетних 
арктических льдах толщиной до 1,1 – 1,3 метра. 

Как рассказал Александр Горбунов, начальник портового флота Заполярного 
транспортного филиала компании «Норникель», в ходе ремонта разбиралось движительно-
рулевое устройство, проверялись гребные винты, валы, произведена дефектация корпуса, 
окраска специальной краской для меньшего обледенения судна. Также проведены 
профилактические работы по электрооборудованию, отремонтированы вспомогательные 
системы и механизмы: система пожаротушения, осушения судна. Прошли работы по 
палубным системам и механизмам, заменены масла, фильтры для стоков. 

22 августа ледокол вышел из Красноярска и прибыл в Дудинку 28 августа. Теперь до 
наступления зимней навигации он будет находиться в отстое. За неделю до выпуска экипаж 
начнёт его подготовку к эксплуатации. 

«Модернизацию выполняли несколько лет назад, когда меняли систему управления 
гребными винтами, установив современные платы фирмы Siemens. В этом году было важно 
провести профилактику и ремонт, чтобы судно ближайшие пять лет бесперебойно отработало 
– до следующего ремонта. Кроме того, раз в три года судно поступает на доковый осмотр», - 
рассказал Александр Горбунов. 

Ледокол привычен к интенсивной работе: зимой используется почти при каждом подходе 
морского судна, поскольку высока смерзаемость причала и крупные корабли не могут подойти 
вплотную самостоятельно. «Авраамий Завенягин» промывает причалы ото льда. 

Интересно, что это судно – единственное подобное на Енисее и уникально тем, что 
построено специально для рек Сибири. Этому способствует низкая посадка ледокола (осадка 
2,5 метра) и расположение рубки, что позволяет судну проходить под мостами в случае 
спасательных работ на мелких реках. 

Также ледокол используется и как резервный источник питания для города на случай 
аварий. Дважды в год проходят тренировки по переключению судна на три 
электрогенератора. В прошлом году эта функция ледокола пригодилась городу Дудинке. 

«Заполярная правда» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

В Красноярск приехал генеральный прокурор России Юрий Чайка 
В Красноярск приехал генеральный прокурор России Юрий Чайка, но официального 

подтверждения этой информации пока нет. 
Сегодня вечером красноярцы отметили, что в городе дежурят усиленные наряды 

полиции. Обычно подобное усиление связано с приездом в Красноярск высокопоставленных 
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чиновников. Возможно, в краевой центр прибыл генеральный прокурор России Юрий 
Чайка. О его грядущем в конце сентября визите в Красноярск сообщали несколько дней назад 
анонимные телеграм-каналы. 

Пока получить формальное подтверждение информации о визите генпрокурора в 
Красноярск не удалось. Цель его визита также не ясна. 

newslab 
 
В Красноярском крае власти хотят возродить речной туризм по Енисею 

Губернатор Красноярского края Александр Усс сегодня осмотрел пассажирский теплоход 
"Максим Горький", который на днях пришёл в Красноярск по Северному морскому пути. 

По мнению главы региона, возрождение пассажирского судоходства станет стимулом 
для развития и культуры, и инфраструктуры городов и районов, стоящих на Енисее, и 
положительным образом скажется на уровне занятости населения. У людей, живущих на 
Енисее, появится возможность для расширения рынка сбыта продукции исконно сибирских 
народных промыслов и ремесел, сообщает пресс-служба регионального правительства. 

"Для нас это действительно большое историческое событие, начало большого пути. Это 
старт и возобновление традиционных маршрутов, которые когда-то были визитной карточкой 
Красноярска, а с другой стороны, приносили дополнительное развитие на берега Енисея для 
многих населенных пунктов, задействованных в круизах. Я благодарю команду теплохода за 
то, что она сумела провести судно таким сложным путем: впервые "Максим Горький" 
преодолел эти шесть тысяч километров, включая Северный морской путь и наши пороги. 
Думаю, что он здесь приживется", - сказал Александр Усс. 

Уже сейчас крупнейший круизный оператор России, которому принадлежит судно, 
совместно с краевым агентством по развитию туризма и министерством транспорта края 
разрабатывает туристический маршрут на север региона. 

Добавим также, что для развития туризма регион планирует заказать заводу Санкт-
Петербурга строительство двух круизных лайнеров вместимостью около 220 пассажиров. 
Средства на эти цели заложены в бюджете края. 

В связи с тем, что больше половины промышленных и жизненно важных грузов в регионе 
доставляется сегодня именно водным путем, в ближайшие годы руководство региона уделит 
особое внимание обновлению пассажирского и грузового речного флота, а также развитию 
инфраструктуры Северного морского пути. 

НИА-Красноярск 
 

Красноярский край — в лидерах по снижению продаж алкоголя в розницу. Всего 
снижение розничных продаж алкоголя зафиксировано в 80 из 83 субъектов России 

Красноярский край оказался в лидерах по снижению объемов продаж алкогольных 
напитков в розницу, говорится в исследовании аналитическо-консалтинговой сети 
FinExpertiza. Поэтому показателю регион занял восьмое место по стране и четвертое место 
по Сибири. 

В прошлом году в крае было продано 3,5 млн декалитров спиртных напитков. При этом в 
2019 году продажи находились на уровне 5,6 млн декалитров. 

Больше всего в России — более чем в четыре раза, сократились продажи алкоголя в 
Тюменской области. Здесь в 2010 году было продано в розницу 8,43 млн декалитров, в 2018 
— всего 2,1 млн декалитров. 

С 2010 года объемы розничной продажи алкогольной продукции снижались в 80 из 83 
регионов. И только в Москве, Чечне и Ингушетии они выросли. Сильнее всего продажи 
алкоголя росли в Москве. За восемь лет в столице объем розничных продаж алкоголя вырос 
на 1,64 млн декалитров, или на 8,2%. 

По словам председателя совета директоров сети FinExpertiza Елены Трубниковой, за 8 
лет государство выработало ряд достаточно эффективных мер по регулированию 
алкогольного рынка. 

 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

6 

«Больше всего воздействие регулятора сказывается на продажах водки и 
ликероводочных изделий. В этой категории отмечается самое большое сокращение — на 74,5 
млн декалитров в год. Относительно слабо регулируется на сегодняшний день торговля 
пивом — это гигантский сегмент рынка, который традиционно выделяют в самостоятельную 
статистическую категорию. И сегодня меры ужесточения продажи алкогольной продукции 
будут касаться именно этой категории товаров», — рассказала Трубникова. 

 РБК 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин обсудил с Медведевым бюджет РФ на 2020-2022 годы 
Российский президент Владимир Путин обсудил с премьер-министром Дмитрием 

Медведевым  параметры бюджета страны на следующие три года. 
"Владимир Путин провел рабочую встречу с Дмитрием Медведевым, в ходе которой 

обсуждались параметры федерального бюджета на 2020 год и на плановый период 2021 и 
2022 годов", — отмечается в сообщении. 

Как сообщается на сайте президента России, премьер-министр сообщил о том, что 
бюджет будет профицитным в течение ближайших трех лет. 

"При его формировании мы исходили из бюджетного правила. Объем Фонда 
национального благосостояния уже превысил семь процентов валового внутреннего 
продукта, и, по нашим оценкам, эта тенденция сохранится и в ближайшее время", — сказал  
Медведев. 

По словам главы кабмина, федеральный бюджет является основным инструментом 
достижения национальных целей развития, поставленных в указе президента от 7 мая 
прошлого 2018 года. Бюджет решает задачи повышения уровня жизни граждан, а также 
экономического развития России. В то же время Медведев добавил, что правительство 
страны финансирует эти направления в приоритетном порядке. 

Всего в течение 2020-2022 годов, добавил премьер, на реализацию нацпроектов и 
комплексного плана модернизации и расширения магистральной инфраструктуры в стране 
планируется направить из федерального бюджета порядка 7 триллионов рублей. 

"Самая большая статья – это социальная сфера. В следующем году в рамках 
соответствующих нацпроектов у нас почти в два раза вырастают расходы на 
здравоохранение: со 160 миллиардов рублей в 2019 году до 320. Почти на 20 с лишним 
процентов увеличиваются ассигнования на демографию и на образование. Более чем в 
полтора раза вырастает финансирование науки, а также экологических программ", — 
доложил Медведев. 

Путин в свою очередь поручил правительству РФ после принятия бюджета на 
следующую трехлетку сосредоточиться на разбюрокрачивании принятия решений с целью 
ритмичности финансирования, в том числе нацпроектов. 

"И есть еще одна просьба и пожелание, чтобы после принятия этого основного 
финансового документа, основного финансового закона страны в последующие годы мы 
сосредоточили свое внимание не только на финансировании как таковом (надеюсь, что все 
это будет исполнено), но на разбюрокрачивании принятия решений с целью обеспечения 
ритмичности финансирования", — сказал Путин. 

"Даже в этом году, к сожалению, не получается так, как мы планировали изначально, 
ритмично и равными долями по кварталам финансировать принятые нами решения", — 
отметил он, указав, что это связано, в том числе, с рядом обстоятельств объективного 
характера. 

"Но я абсолютно уверен в том, что если мы хотим выполнить эти национальные проекты, 
над которыми вместе так долго работали, то нам нужно многие вещи поменять с точки зрения 
обеспечения ритмичности и своевременности финансирования намеченных целей развития", 
— подытожил президент. 
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Глава правительства пообещал так и поступить. "Будем заниматься как раз и такого 
рода разбюрокрачиванием тех правил, которые существуют по доведению финансовых 
ресурсов", — сказал Медведев. 

ПРАЙМ 
 

В кабмине назвали преждевременными сообщения о сокращении госслужащих 
Правительство не принимало окончательного решения о сокращении числа 

госслужащих, поэтому прозвучавшие в Минфине заявления об этом преждевременны. Об 
этом сообщил журналистам пресс-секретарь премьер-министра Олег Осипов, передает 
корреспондент РБК. 

«Никаких окончательных решений по реформированию госслужбы, сокращению 
количества госслужащих и повышению зарплат в госсекторе на данный момент нет», — 
сказал он. По его словам, сейчас правительство лишь обсуждает различные подходы к 
реформированию госслужбы, в связи с чем в ближайшее время Дмитрий Медведев проведет 
несколько совещаний. «На них будут определены основные принципы и направления 
реформы. Затем выработанные предложения будут доложены главе государства», — 
рассказал Осипов. 

О плане по сокращению числа чиновников ранее говорила первый замминистра 
финансов Татьяна Нестеренко. По ее словам, это может сэкономить государству в год до 100 
млрд руб., которые направят на увеличение зарплат оставшимся на службе госслужащим. 

О возможном сокращении числа госслужащих Нестеренко говорила еще в марте. Тогда 
она рассказывала, что в 2020 году численность сотрудников территориальных органов власти 
будет сокращена на 5%, в следующем — еще на 10%, штат центрального аппарата за эти два 
года сократится на 10%. 

 РБК 
 

Банковские комиссии будут включать в тарифы ЖКХ еще год     
Поставщикам ресурсов запретили включать затраты на уплату комиссий банкам за 

перевод платежей граждан в тарифы ЖКХ. Такое постановление правительства подписал 
премьер-министр Дмитрий Медведев. Однако тарифы без комиссий мы увидим в 2021 году, 
рассказал "Российской газете" заместитель гендиректора Ассоциации "ЖКХ и городская 
среда" Дмитрий Гордеев.  

Тарифы на следующий год устанавливаются в октябре-ноябре, напомнил эксперт. "Если 
бы для вступления постановления правительства в силу не была предусмотрена отсрочка, 
мы бы получили тарифы, очищенные от банковских комиссий, уже в 2020 году, - отметил он. - 
Но в документе указано, что он вступает в силу спустя год после официального 
опубликования, то есть в середине сентября 2020-го. И новые правила будут впервые 
применены для расчета тарифов на 2021 год".  

В целом ликвидация комиссий при расчете тарифов - очень правильная мера, полагает 
Гордеев. Эту норму, по его словам, нужно было ввести давно. "Десятки тысяч людей в стране 
платят за ЖКУ не через банк, а напрямую ресурсоснабжающим организациям и управляющим 
компаниям. Получается, что с них в составе тарифа берут деньги за услугу (перевод 
платежа), которая им не оказывается, - поясняет Гордеев. - Поставщики ресурсов просто 
забирают эти деньги себе".  

Инициатором новой нормы была Федеральная антимонопольная служба (ФАС). Как 
пояснил "РГ" замглавы ведомства Андрей Кашеваров, с помощью изменений правил в ФАС 
рассчитывают снизить финансовую нагрузку на плательщиков коммунальных сборов, создать 
условия для развития ценовой конкуренции на рынке платежных услуг, исключить 
неоправданные преимущества для платежных организаций. 

 Финмаркет 
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Новые требования при перевозке детей автобусами утвердили в России 
В России разработали и утвердили новые требования при перевозке детей автобусами. 

Об этом заявил в понедельник, 23 сентября, премьер-министр России Дмитрий Медведев на 
совещании со своими заместителями. 

Глава кабмина отметил, что подписанное постановление «касается безопасности детей, 
которые отправляются в автобусные экскурсии». 

«Сейчас подписано постановление, которое устанавливает новые требования к 
организаторам таких поездок, а также к сопровождающим лицам и перевозчикам», — 
цитирует Медведева «Федеральное агентство новостей». 

Будет введено обязательное требование по ремням безопасности, которое ранее 
существовало только для международных перевозок. За реализацию этого пункта будут 
отвечать взрослые, сопровождающие детей. 

Вице-премьер Максим Акимов подчеркнул, что необходимо минимизировать новые 
дополнительные риски, так как в среднем ежедневно «осуществляется 1300 организованных 
перевозок групп детей», пишет сайт kp.ru. 

«Известия» 
 

Памфилова призвала к оздоровлению и укреплению правоохранительных органов 
Председатель Центральной избирательной комиссии (ЦИК) Элла Памфилова считает 

необходимым укрепление правоохранительных органов. Об этом она заявила в интервью 
«Российской газете». 

«Как можно эффективно бороться с нарушениями, когда мы убеждены, что были 
фальсификации, передаем материалы в региональные следственные органы, прокуратуру, 
МВД и получаем ответ, что ничего не обнаружено? ЦИК мечет громы и молнии, а 
потенциальные фальсификаторы уверены: им все сойдет с рук», – объяснила она. По ее 
словам, без серьезного оздоровления и укрепления правоохранительных органов сложно 
осуществлять глобальные проекты. 

Памфилова отметила, что задача ЦИК – это создать избирательную систему, которая 
обеспечивает достоверность выборов. Однако обеспечить реальную конкурентную среду и 
другие факторы – выше компетенции избирательной комиссии, добавила Памфилова. 

Ведомости 
 

Скворцова заявила об увеличении жизни россиян почти на восемь лет с 2000 года 
За последние 20 лет средняя продолжительность жизни граждан России увеличилась 

почти на восемь лет, сообщила "на полях" 74-й сессии Генассамблеи ООН министр 
здравоохранения РФ Вероника Скворцова. 

"С 2000 года за последние 20 лет продолжительность жизни россиян увеличилась на 7,7 
года - почти на восемь лет. Это реально очень большое достижение", - сказала она 
российским журналистам. Скворцова отметила, что материнская смертность снизилась почти 
в пять раз, а младенческая - в 3,6 раза. "Отдельные мероприятия мы проводили по 
туберкулезу: смертность от туберкулеза снизилась почти в четыре раза. За это же время мы 
на четверть сократили потребление алкоголя и табака в нашей стране, если говорить обо 
всем населении", - сообщила министр. Она подчеркнула, что Россия видит недостатки, 
имеющиеся на сегодняшний день, и ведет с ними борьбу. 

Глава Минздрава РФ принимала участие в тематических мероприятиях по 
неинфекционным заболеваниям и по проблематике борьбы с туберкулёзом 74-й сессии 
Генассамблеи ООН. 

Отвечая на вопрос "Интерфакса" о впечатлениях от прошедших мероприятий, министр 
сказала, что "для России это знаковая Генассамблея, так как эти два мероприятия проводятся 
по тем направлениям, где РФ является лидером, признанным в мире". 

"Было приятно, что нашими успехами мир гордится, то есть у нас очень большое 
количество последователей в других странах", - подчеркнула она. 

INTERFAX.RU 
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7. РАЗНОЕ 
 

Молодежь Запада требует перестать кормить Россию 
Массовые акции протеста в 156 городах и четыре миллиона участников митингов (а 

иногда и уличных боев) — очень серьезная демонстрация силы нового всемирного 
политического движения. К сожалению, несмотря на то, что в пятницу 100 тысяч человек в 
Берлине, 60 тысяч человек в Нью-Йорке, в основном молодых, горячих и не очень умных, 
митинговали (а в Париже еще и дрались с полицией) за все хорошее, включая спасение 
Земли от глобального потепления, а также против всего плохого, — на самом деле они стали 
добровольными пешками в чужой политической игре. 

Вдвойне жаль, что среди целей организаторов этой игры есть откровенно 
антироссийские. Если программа митингов, которые потрясли Берлин, Нью-Йорк, Сидней, 
Вашингтон и Лондон, будет выполнена, то в России нельзя будет добывать нефть и газ, 
развивать Северный морской путь и даже нормально кормить своих граждан. К счастью, 
Россия не будет выполнять эту программу, но если сторонники зеленого безумия, 
окрыленные успехом своей глобальной климатической забастовки, смогут прийти к власти в 
США или Евросоюзе, то нам (а также Китаю и Индии) нужно будет готовиться к максимально 
жестким экологическим санкциям. 

Официальная версия организации столь масштабных политических акций в 156 городах 
планеты выглядит очень мило, но поверить в нее может только человек, который никогда не 
интересовался политикой: "Шведская школьница Тунберг в прошлом году вместо учебы в 
школе стала приходить к шведскому парламенту с требованиями к властям усилить меры по 
борьбе с изменением климата. Инициатива Тунберг превратилась в международное 
движение пятничных климатических забастовок — FridaysForFuture". 

Все это — правда, но не дает полноценной картины, ибо поддержкой движения открыто 
и откровенно занимаются Демократическая партия США (пригласившая школьницу прочитать 
мораль американским сенаторам и конгрессменам), международные политические и 
партийные партнеры Демпартии (включая Amnesty International), а также вся медийная 
машина, которая поддерживает политиков-глобалистов, начиная от The New York Times и 
заканчивая Bloomberg. 

Из миллионов участников климатической забастовки, многие из которых просто 
воспользовались благовидным предлогом, чтобы сбежать из школы или прогулять лекции в 
институте, мало кто читал официальные требования политического движения, 
организовавшего этот глобальный праздник непослушания. 

Уже первый пункт официального списка требований организаторов климатической 
забастовки указывает как на их политическую принадлежность, так и на крайне 
специфические представления об экономике. "Мы требуем "Новый зеленый курс": 
преобразовать нашу экономику для (использования) 100% чистой, возобновляемой энергии к 
2030 году и постепенно прекратить добычу ископаемого топлива путем справедливых и 
равноправных реформ, создав миллионы хороших рабочих мест; немедленно прекратить 
выдачу разрешений на добычу, переработку и инфраструктурные проекты, связанные с 
ископаемыми видами топлива". 

Можно легко заметить, что выполнение данных требований немедленно приведет к 
экономической катастрофе и к тому, что значительная часть населения планеты окажется на 
уровне жизни примерно первой половины XIX века. Кстати, если применить их к России (а 
движение, которое их выдвинуло, — именно глобальное, как и суть требований), то это 
означает, что ей придется отказаться от "Северного потока — 2" (как от инфраструктуры 
транспортировки ископаемого топлива), от строительства НПЗ, от добычи нефти и 
возведения СПГ-заводов в Арктике, да и вообще в стране, и так далее. 

Более того, уже упоминание "Нового зеленого курса" полностью раскрывает 
политическую идентичность авторов "забастовки школьников за спасение планеты". "Новый 
зеленый курс" (скорее ему подходит название "Новая зеленая перестройка") — это 
политическая и экономическая программа наиболее радикальной части Демократической 
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партии США, предложенная конгрессменом Александрией Окасио-Кортес и в той или иной 
мере поддержанная многими кандидатами в президенты от Демпартии. 

Мы уже писали о сути этого манифеста зеленого популизма, который предполагает 
"обеспечение экономической безопасности" для всех, кто не может или не желает работать, 
отказ от использования нефти, газа и ядерной энергетики (во имя борьбы с глобальным 
потеплением), переход на зеленую энергию, радикальное сокращение количества личных 
автомобилей и авиаперелетов (тоже во имя борьбы с глобальным потеплением), а также 
ремонт всех зданий в США с прицелом на повышение энергоэффективности. На этом фоне 
желание составителей программы снизить количество коров (авторы программы публично 
сожалели о том, что за "десять лет свести количество коров в США до нуля не получится") 
выглядит вполне понятным. Видно, что программа писалась для того, чтобы понравиться 
буквально всем — начиная от веганов-избирателей и заканчивая миллионерами-
предпринимателями, которые массово вкладываются в стартапы, обещающие вкусные 
"экологически чистые стейки" из синтетических волокон и пищевых добавок. 

Конечно, попытка реализовать данную программу угробит экономику США, ибо ее 
реализация, по самым скромным оценкам, потребует 90 триллионов долларов, притом что 
ВВП страны составляет чуть больше 19 триллионов, а госдолг — около 22 триллионов. 
Однако практика показывает, что многие политики готовы принимать и воплощать в жизнь 
даже самые деструктивные программы, если они позволяют им прийти к власти и удерживать 
эту власть как можно дольше. 

Если бы программа наиболее радикальных представителей Демократической партии 
США и их зеленых соратников из других западных стран ограничивалась детонацией их 
собственных экономик и подрывом уровня жизни американцев, немцев, французов и 
англичан, то можно было бы просто пожелать им максимального успеха и наслаждаться 
зрелищем со стороны. Проблема в том, что у всей "экологической" и "климатической" 
западной повестки есть ярко выраженная русофобская направленность, которая уже 
проявляется в конкретных антироссийских действиях, предпринимаемых под предлогом 
защиты планеты от изменения климата. 

Достаточно вспомнить свежий демарш президента Франции Макрона, который 
потребовал, чтобы транспортные компании не пользовались Северным морским путем, 
заявив: "Многие люди сегодня объясняют нам: глобальное потепление, потрясающие 
новости, лед тает на севере, мы откроем гораздо более быстрый маршрут, это здорово. Этот 
маршрут убьет нас в конце концов, потому что этот маршрут может быть быстрее, но это 
следствие нашей прошлой безответственности". 

Западные СМИ и эксперты обожают обвинять нашу страну в том, что Россия стремится 
заработать (!) на глобальном изменении климата, осуждая ее за то, что она собирается 
извлечь экономическую и военную выгоду, в то время как Запад будет страдать. 

"Некоторые россияне, к сожалению, считают, что глобальное потепление — это не так уж 
и плохо", — жалуется авторитетный журнал The Economist. 

"По мере таяния арктического льда Россия должна получить доступ к нефтяным и 
газовым месторождениям, исторически закрытым под северным льдом, (а еще Россия) 
наращивает потенциал для запуска крылатых ракет (с кораблей в частях Арктики, которые 
станут судоходными после таяния льдов), чтобы угрожать береговой линии США", — паникует 
американское издание Politico. 

"Изменение климата может превратить Россию в сельскохозяйственную сверхдержаву, 
поскольку огромные части российской территории превращаются из необитаемой замерзшей 
тундры в плодородную землю. Потепление климата также может сделать Россию более 
привлекательным туристическим направлением, что еще больше поможет Кремлю в его 
диверсификации внутренней экономики", — негодует американский журнал National Interest, 
цитирующий мнение итальянской La Stampa. 

К сожалению, идеология "климатического безумия" на Западе набирает силу, и вполне 
вероятен сценарий, в котором новая холодная война будет предполагать суровое 
идеологическое противостояние с ярко выраженным экологическим аспектом. 
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Так что по одну сторону баррикад могут оказаться приверженцы отката в XIX век, 
ограничений на выращивание коров и развитое сельское хозяйство, запрета нефти (как и 
газа, угля и ядерной энергетики), а по другую — "климатические реалисты" (на роль которых 
сейчас больше всего подходят Россия и Китай) с газовым отоплением, бензином, сочными 
стейками и желанием не бороться, а наслаждаться постоянно изменчивым климатом нашей 
прекрасной Земли. 

КОНТ 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 24.09.2019 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 63,95  ▲ 0, 01 

EUR 70,28  ▼ 0, 32 
 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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